

Kleine Anfrage Jimmy Hofer (Parteilos): Kornhausbrücke

Die Kornhausbrücke muss nach kurzer Zeit einer Totalrevision, (1998 Gesamtsanierung) schon wieder mit erheblichem Aufwand saniert werden. (Belag Abläufe usw.)

Daher folgende Fragen an den Gemeinderat

1. Wer ist für die unsorgfältige Ausführung der Renovation verantwortlich?
1. Sind da noch Garantearbeiten zu erwarten?
2. Was kostet der Unterhalt der Brücke im Jahr?
3. Ist die Brücke, in Bezug auf die neue Tramlinie 10, den Belastungen gewachsen?
4. Welche Arbeiten sind in den kommenden Jahren genau vorgesehen?
5. Ist es zutreffend, dass wegen Lecks der Abläufe, das Salzwasser die Stahlkonstruktion angegriffen hat?

Bern, 20. August 2009

Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos)